

# Freunde des Heimatmuseums auf großer Fahrt



**Berchtesgaden (fb)** – Viel zu entdecken gab es für die Mitglieder des Vereins der Freunde des Heimatmuseums Berchtesgaden beim Herbstausflug in das Benediktiner-Stift Kremsmünster, der bei strahlendem Sommerwetter stattfand. In den Kunstsammlungen des oberösterreichischen Stifts, seit seiner Gründung im Jahr 777 ein spirituelles und wirtschaftliches Zentrum der Region, konnte man mit kundiger Führung auf eine außergewöhnliche Entdeckungsreise gehen und dabei neben vielen anderen Kunstschätzen auch den berühmten Tassilo-Liutpirc-Kelch besichtigen. Der Sternwarte des Stifts, 1749 als 50 Meter hoher »Mathematischer Turm« errichtet und eines der bedeutendsten historischen Observatorien der Welt, stattete man am Nachmittag einen ausführlichen Besuch ab und genoss nach 350 Stufen von der Plattform einen fantastischen Tiefblick.

(Foto: Schöner-Lenz)